
河 合 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

第 ２ 回（２月） 
日    時 令和７年２月１９日（水）  1４時 0０～ 

  

開 催 場 所 河合町役場 3 階 第５会議室 

  

出 席 委 員 教育長  上 村 欣 也 

職務代理 福 本 優 子  委  員  森 嶋 勝 彦 

委 員  山 川 裕 子  委  員  中 村 由 香 利 

委 員 以 外 

の 出 席 者 

教育委員会  教育振興部長   中 尾 勝 人               

生涯学習課長   吉 川 浩 行  

教育委員会事務局 教育振興部総務課 

課    長  川 村 大 輔 

指導主事  本 多 茂 経   

欠 席 委 員 なし 

  

開    会 教育長 

  

 ≪議事及び報告事項≫ 

  

議案第 2号 河合町学校再編について 

【了承済】 

  

  議案第 3号 教育委員会表彰について 

 【了承済】 

  

報告第 2号 年間自然体験活動クラブの後援について 

                                    【報告了承済】 

  

 ≪教育委員会会議録≫ 

（１） 河合町学校再編について 

議案第 2号 主な説明 （川村教育振興部総務課長） 

 森嶋委員 

「どこまでの道筋を考えるのか、10年、20年、30年先まで見据えるのか、そこま

でのスケジュールや計画が立てられるのか。 

当面５〜10年先を見ながらスムーズに 30年先を見据えてのビジョンを考えら

れるのが良いと思います。」 

福本委員 

「先のことだけではなく、今の子どもたちも大切にしていただきたい。」 

山川委員 

「長寿命化計画を行いながら、今の子たちも将来の子たちもフォローしていくとい

う意味では、小中一貫校は有りだと思います。これが妥協案ではなく、みんなで納

得をしての方向性であればよいと考えます。」 



川村課長 

「給食棟、小学校の体育館の空調については、今のところ予算が通っています。

今の子どもたちの教育環境充実にも努めながら再編計画を進めて行きたいと思

っています。  

また、給食棟には避難所を設置し、緊急防災減債を活用します。」 

教育長 

「今の児童生徒のことも考え、同時に 10年 20年先も視野に入れながら検討委

員会で議論をしていきたいと考えています。」 

山川委員 

「20 年先を考えるということは、今の子どもたちが親の世代になる時期となりま

す。その子たちが「きちんと教育を受けれた。」と思うことができれば、河合町に残

って、子育てもしてくれるでしょうし、河合町の魅力を発信して、新しく河合で暮ら

そうという人を増やすことにもつながっていくと思います。」 

川村課長 

「アンケートは小中学校対象の最終結果です。西大和保育園、かがやきの森こど

も園にも依頼しています。町民の方にどうとるかは検討中です。」 

 

（２） 教育委員会表彰について 

議案第 3号 主な説明 （川村教育振興部総務課長） 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？  

（異議なしの声） 

  

（３） 年間自然体験活動クラブの後援について 

報告第 2号 主な説明 （川村教育振興部総務課長） 

 （教育長）了承することとしてよろしいか？  

（異議なしの声） 

  

（４） 未来をワクワクさせる！ ～習いごとフェスタ～ の後援名義について 

追加報告 主な説明（吉川生涯学習課長） 

 （教育長）次回の報告案件となります。 

 

  

（５）  

閉会 教育長   １５時０0分  閉会宣言 

 


